

L'Égypte s'est imposée aux tirs au but ce jeudi face au Cameroun (0-0, 3 t.a.b à 1) en demi-finale de la Coupe d'Afrique des Nations, au stade d'Olembé à Yaoundé.

Les Lions avaient pourtant l'occasion de battre les Égyptiens dans les temps réglementaire. Finalement, les pharaons ont remporté la séance des tirs des buts (3-1), grâce notamment à leur portier Gabaski qui a été décisif en arrêtant deux tirs camerounais.

Interroger par Canal+, Vincent Aboubakar, auteur de 6 buts dans la compétition, n'est pas allé de morte pour tirer sur ses coéquipier qui, selon lui, ont « joué pour eux-mêmes ».

«C'est une grosse déception car la CAN est organisée chez nous, et on se fait éliminer en demi-finale. On a une grosse équipe et à chaque fois qu'on a joué collectif on a gagné. Aujourd'hui, chacun voulait montrer de quoi il est capable et voilà, en football, ça paye cash », a déclaré le capitaine des Lions Indomptables.

Une déclaration qui fait réagir Patrick Mboma, l'ancien international camerounais, devenu consultant chez Canal+. «Je ne suis pas d'accord avec lui quand il parle d'individualisme. L'Egypte a empêché le Cameroun de jouer. Il a voulu sortir un coup de gueule avec un vocabulaire limite. Mais je ne suis pas d'accord avec lui. Il faudra lui laisser un peu de temps pour qu'il puisse retrouver ses esprits », lui a rétorqué l'ancien buteur du Cameroun.